



Multinationales responsables : Pourquoi je vote OUI



© Droits limités

VIDÉO : L'Armée du Salut s'engage auprès des Eglises pour des multinationales responsables. Nous avons demandé à des collaborateurs ce qui les motive personnellement à voter OUI.

Le 29 novembre 2020, le peuple suisse votera sur l'Initiative *Multinationales responsables*. L'Armée du Salut s'engage activement pour soutenir une initiative et rejoint la campagne "Eglises pour des multinationales responsables".

L'Armée du Salut souligne : Chacun et chacune est libre de se déterminer face à l'initiative. Nous avons demandé à des collaboratrices et collaborateurs de l'Armée du Salut de nous parler de leur motivation de voter OUI.

Auteur

La rédaction

Publié le

29.10.2020